



SECUESTRAN A UNA NIÑA PATIÑO. Ginebra, octubre 3. Dos automóviles son visibles frente a la villa El Massar, cerca de Ginebra, casa del millonario de estaño Georges Ortiz-Patiño, cuya hija de cinco años Grazielle-Patiño fue secuestrada hoy cuando el chofer de la familia la conducía a la escuela.

## Secuestran a la Nieta del Rey del Estaño en Ginebra

GINEBRA, Oct. 3 (AP). Grazielle Ortiz Patiño, de cinco años de edad, fue secuestrada frente al domicilio de su familia en esta ciudad y la policía aguardaba hoy ansiosamente conocer las demandas de los dos secuestradores.

Grazielle, hija del millonario boliviano Georges Ortiz, perteneciente a la familia Patiño, heredera del enorme emporio minero de estaño nacionalizado por el Gobierno boliviano en 1952, fue secuestrada mientras era conducida a la escuela en un automóvil. El chofer que trató de protegerla resultó herido.

El automóvil fue hallado después abandonado cerca de la residencia de la familia en Vandoeuvres, en los suburbios de Ginebra. Por lo tanto se cree que los secuestradores continuaron su huida en un segundo automóvil.

La policía bloqueó inmediatamente todos los caminos que conducen a la cercana frontera francesa e intensificó la vigilancia en el Aeropuerto y la estación

ferroviaria de Ginebra. "Aguardamos algún contacto de los secuestradores", dijo un vocero policial y agregó que posiblemente ambos individuos son de origen latino.

Grazielle es sobrina-nieta del pionero del estaño boliviano Antenor Patiño, conocido como el rey del estaño. Parte de la familia Patiño estableció residencia en Ginebra desde hace varios años y se cree que es una de las más ricas del mundo.

La policía dijo que el objetivo de los secuestradores era "político o lucrativo". Agregó que aparentemente no había motivo para temer por la vida de Grazielle.

El chofer de la familia probablemente fue golpeado en la cabeza pero no gravemente herido.

El vocero dijo que se ofrecería una conferencia de prensa esta tarde en la Jefatura de Policía de Ginebra y se anticipa que se darán allí más detalles.

El padre de la niña secuestrada, Georges Ortiz, no hizo declaraciones.

## Actos Terroristas Durante Paro Petrolero en Colombia

BOGOTÁ, Oct. 3 (AP). -- En medio de actos de terrorismo y sabotaje comenzó hoy un paro general de 48 horas en la zona petrolera de Barrancabermeja, en el este del país, en respaldo a los trabajadores de la empresa estatal ECOPETROL, en huelga desde hace un mes.

Pocas horas antes de comenzar el paro, un soldado del ejército fue muerto por francotiradores desconocidos en Barrancabermeja, en donde se concentra la mayor parte de la producción y refinación de petróleo de Colombia.

Simultáneamente un gasoducto de propiedad de la empresa norteamericana Cities Service fue volado a 12 kilómetros de Barrancabermeja, según informó la policía. Fue el quinto atentado contra tuberías de la zona petrolera desde que comenzó el conflicto laboral. Los otros cuatro fueron cometidos contra líneas de conducción de combustible de propiedad de ECOPETROL.

La compañía estatal petrolera dio cuenta de pérdidas de cerca de tres millones de dólares como consecuencia de los actos de sabotaje contra sus oleoductos, la refinación y pozos de producción de petróleo. Los atentados anteriores se los atribuyeron las auto-denominadas "Fuerzas Armadas

Revolucionarias de Colombia" (FARC), Guerrilla comunista rural.

El Sindicato Petrolero, que es manejado por los comunistas, reclama el cumplimiento de algunas normas de la convención colectiva de trabajo vigente y el reintegro de 40 trabajadores despedidos por ecopetrol, debido a su participación en la huelga que ha sido declarada ilegal por el Gobierno.

El sindicato tiene también una "brigada roja", a la cual el Gobierno y las autoridades militares acusan de haber lanzado bombas contra residencias de trabajadores que no se han sumado al paro.

El Comandante de la Quinta Brigada del Ejército, General José María Rivas Forero, asumió esta madrugada el control de la zona petrolera, en un ambiente de tensión y nerviosismo.

El sindicato petrolero dijo que el paro se cumple totalmente y que se ha detenido la producción y refinación de petróleo, que hasta ahora ECOPETROL pudo mantener con personal que no ha accedido al orden de cesación de actividades.

Pero el Gobierno aseveró que

—Favor pase a la Pág. 28.

## Oposición en E.U. a una Reserva Mundial de Café

NUEVA YORK, octubre 3 (AP). Una Organización comercial de los Estados Unidos expresó hoy su oposición a la iniciativa de crear una reserva mundial de café, para contribuir a la estabilización de sus precios.

El Consejo Ejecutivo de la Organización Internacional del Café (OIC), reunido en Londres, acordó el viernes pasado estudiar la posibilidad de crear una reserva de ese tipo.

La resolución prevé que se seleccione entre los 100 Estados miembros de la OIC un grupo de

estudio encargado de analizar el problema. Expertos en la materia señalan una solución como la propuesta es descripta como "reserva de amortiguación" en acuerdos alcanzados a propósito de otros productos.

El propósito de la iniciativa sería la de retirar café del mercado toda vez que se produce una caída en los precios y ponerlo nuevamente en venta en los periodos de alza.

El procedimiento impediría que marcadas fluctuaciones en el nivel de los precios y protegerla a los productores de las declinaciones

excesivas y a los consumidores contra el proceso inverso.

"El grupo de estudio podría concluir que la idea presenta demasiadas dificultades para su puesta en práctica", afirmó hoy, sin embargo, un vocero de la

—Favor pase a la Pág. 28.

### Siete Niños Quemados Vivos

PLANT CITY (Estados Unidos). 3 octubre (EFE). Los diez miembros de una familia de inmigrantes hispánicos murieron el domingo por la noche al estrellarse su furgoneta contra un tren en un paso a nivel sin barreras, cerca de esta población del Estado de Florida.

La mayoría de las víctimas, tres adultos y siete niños de uno a diez años de edad, perecieron abrasadas al incendiarse el camión-remolque

—Favor pase a la Pág. 30.

## Rusia no Responde Notas de Protesta de Argentina

BUENOS AIRES, octubre 3 (AP). Fuentes navales revelaron hoy que el propio Comandante en Jefe de la Marina Argentina, Almirante Emilio Massera, ordenó el sábado que se abriera fuego contra dos barcos de pesca búlgaros y uno soviético que aparentemente intentaban huir luego de presuntas operaciones en aguas jurisdiccionales de este país.

Los disparos de destructores argentinos dieron de lleno en los cascos de los buques búlgaros Orelia y Aurelia e hieron de gravedad a un marinero de la primera

de esas naves. En cambio los disparos contra el soviético Prokipyevsky fueron dirigidos, delante de la proa de esa nave, que inmediatamente detuvo su marcha.

Ocho pesqueros y un buque factoría extranjeros han sido capturados por la marina desde el 21 de septiembre, acusados de operar dentro del límite de las 200 millas del mar territorial de la Argentina. Siete son soviéticos y dos búlgaros y todos estab... hoy

—Favor pase a la Pág. 30.

## 86 Mueren en Alzamiento Militar en Bangladesh

DACCA, BANGLADESH, octubre 3. (AP). Por lo menos 86 soldados de Bangladesh murieron ayer durante el frustrado levantamiento de oficiales de menor jerarquía, dijeron hoy fuentes informadas.

Entre los muertos figuran once "altos oficiales" de la fuerza aérea desde capitán hasta oficial de vuelo, agregaron las fuentes.

El Presidente y Administrador de la Ley Marcial, General Ziaur Rahman, aparentemente también figuraba entre los objetivos del levantamiento de la madrugada de ayer, pero no estuvo en peligro en ningún momento de las dos horas y media de tiroteos esporádicos con

armas automáticas en tres partes de Dacca.

Otro objetivo era el Vicemariscal A. G. Mahmud Jefe Negociador del Gobierno durante los cuatro días y medio que permaneció en el Aeropuerto de Dacca el avión japonés secuestrado por cinco terroristas del Ejército Rojo japonés.

Mahmud se encontraba en la torre de control del Aeropuerto cuando estalló un tiroteo en las proximidades entre soldados disidentes dentro de las fuerzas armadas de Bangladesh, tradicionalmente divididas en fac-

—Favor Pase a la Pág. 47.



SADAT RECIBE A ARAFAT. El Cairo, octubre 3. El Presidente de Egipto Anwar Sadat, derecha, recibe hoy al jefe guerrillero palestino Yasir Arafat, en El Cairo.